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檢討啟德郵輪碼頭⼀帶交通配套 

	 早前，本處接獲市民反映在啟德郵輪碼頭一帶的交通配套

不足，尤其在繁忙時間。現時，平日只有兩條城巴路線前往啟

德郵輪碼頭，而班次只有三十分鐘一班，另外一條綠色專線小

巴約為8至2 5分鐘。而啟德郵輪碼頭及周邊一帶地段人流逐漸增

加，現時交通配套並不足以應付往返啟德郵輪碼頭的居民及上

班人士。	

	 本人建議運輸署及營運商檢討啟德郵輪碼頭一帶的交通配

套，並就檢討前往啟德郵輪碼頭的路線、班次及其他項目後，

加強巴士及小巴班次及增加路線。	
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